

Herren Kreisklasse A Staffel 1

TV Brühl II : TTC Wiesloch-Baiertal III
Dienstag, 28.11.2023, 20:15 Uhr

9:5 Auswärtssieg in der Herren Kreisklasse A Staffel 1 für den TTC Wiesloch-Baiertal III

Auch dank Dietmar Steger, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TTC Wiesloch-Baiertal III das umdatierte Auswärtsspiel beim TV Brühl II in der Herren Kreisklasse A Staffel 1 mit 9:5 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 9. Saisonspiel, in dem beide Teams mit Ersatzspielern angetreten waren, zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Thomas Schäffner den finalen Punkt holte.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Glücklicherweise über ihren Fünf-Satz-Sieg gegen Kahlich / Heise waren die Gastgeber Röschel / Hensel. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Steger / Krauter hatten Pristl / Leutert nur im ersten Satz eine Chance. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Alandt / Muslu und te Uhle / Schäffner, das Alandt / Muslu letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnten. Das war nichts für schwache Nerven. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Ortwin Röschel konnte im Spiel gegen Günter Krauter einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Werner Hensel bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Dietmar Steger dann doch niedrigerungen worden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Andrea Pristl ihrem Gegner Felix te Uhle letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Einen Zähler für das Team verpasste Torsten Leutert bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Thorsten Kahlich. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 gegenüber und kreuzte die Schläger. Fünf Sätze beharkten sich Achim Alandt und Christian Heise, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Es war ein langes Spiel, bis Ümit Muslu seine 2:3-Niederlage gegen Thomas Schäffner hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Beim Stand von 3:6 gingen die Spitzenspieler des TV Brühl II und des TTC Wiesloch-Baiertal III in die Box. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Ortwin Röschel seinem Gegner Dietmar Steger letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nach diesem Einzel steht Röschel somit bei 6 Siegen und 4 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Steger ein 4:4 ausweist. Werner Hensel hatte seinen Gegner Günter Krauter beim deutlichen 3:0 komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl er im Vorfeld auf Grundlage der TTR-Werte als Außenseiter in die Partie gegangen war. Da gab es nichts zu rütteln. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des zweiten Satzes, als Hensel mit einem 11:0 über Krauter hinwegfegte. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Thorsten Kahlich war für Andrea Pristl am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Pristl bei 3, während sie nun 8 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen hat. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Es dauerte eine Weile, bis Torsten Leutert den Fünf-Satz-Sieg gegen Felix te Uhle feiern konnte. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Leutert mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei

Punkten ins Ziel brachte. Achim Alandt gegen Thomas Schöffner hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 5:9 beendet.

Durch diese Niederlage hat der TV Brühl II in der Saison nun 4 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 23.01.2024 gegen den TV Schwetzingen bevor. Für den TTC Wiesloch-Baiertal III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV Schwetzingen am 07.12.2023 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 12:4 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TV Brühl II

Doppel: Röschel / Hensel 1:0, Pristl / Leutert 0:1, Alandt / Muslu 1:0

Einzel: O. Röschel 1:1, W. Hensel 1:1, A. Pristl 0:2, T. Leutert 1:1, A. Alandt 0:2, Ü. Muslu 0:1

TTC Wiesloch-Baiertal III

Doppel: Steger / Krauter 1:0, Kahlich / Heise 0:1, te Uhle / Schöffner 0:1

Einzel: D. Steger 2:0, G. Krauter 0:2, T. Kahlich 2:0, F. Uhle 1:1, T. Schöffner 2:0, C. Heise 1:0